
 
    

 

 

具体的には百歳体操やサロンなど各地
区への情報提供や講師紹介、相談や要望
を承りたいとのことです。写真は 11 区の
サロンに訪れたときのもの、各地区にも
積極的に伺いたいとのことです。 

蜂谷さんは、この４月から一関地区(旧
市内)担当に就任されました。この滝沢出
身の方ですので、遠慮なく声掛けをして
いただければとおっしゃっています。 

 

 

地域の通いの場や、生活を支
えている様々な取組・サービ
スを把握し、地域の課題とマ
ッチングすることにより、課
題解決に取組みます。 

地域課題・資源 
の把握など 

生活支援コーディネーターの仕事を紹介します。 

岩手 BPO センター(仮称)開設 
―(株)プレステージ・インターナショナル― 

  

                        
 

 

6 月 22 日、市議会において勝部市
長は議員の質問に対する答弁で第二
工業団地整備拡張計画に触れられた。
同 28 日、市・工業労政課へ詳細を訊
ねたところ、近く測量を開始したい、
場所は国道 284 号との間のハヤテレ
東北(株)に隣接する山林 3.5 万㎡程
度の面積で、住民説明会の開催なども
考えている。 

新たな会社の進出に繋がれば雇用
創出の場として歓迎したい。 

｢共に支えあう地域づくりのヒントをお届けします｣ 
 市長寿社会課･生活支援コーディネーターの蜂谷和久さん(８区寺下在住)にお聞きしました。 

                        
 

 
 

高齢になっても、住み慣れた
地域で、安心して暮らせる仕
組みをつくるため、支え合い
活動の支援や、情報提供を行
います。 

（お問い合わせ先） 
市・長寿社会課     21-8370 
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元気いきいき教室 5.14 

滝沢地域振興協議会 生活福祉部会 

旧南光病院跡地(約７万㎡)にプレ
ステージ社の岩手 BPO センターの誘
致が決定済みで、県は今年度中にも
建物の解体工事に着手する｡更地後､
市へ譲渡し､必要な手続きを経て､同
社は令和６年３月の操業をめざし､
20 億円を投資、センターを建設する。 

同社は､自動車･不動産･海外関連
サービスを行う情報関連の事務系企 

 

ボランティアによるごみ出し
や買い物、地域の通いの場な
どの、支え合い活動の支援を
行います。 

業で､女性中心
に当初 180 人で
将来 500 人の雇
用を見込んでお
り､今後地域に
与える好影響に
期待したい。 

一関東第二工業団地拡張整備へ 
近く｢測量調査｣を開始 

  

                        
 

 

この 
あたり 

 

支え合い活動の 
支援・情報提供 

多様な主体によるサー
ビスの検討・整備の支援 

岩手 BPOセンター計画と投
資同規模の横手キャンパス 



 

 

真滝駅前に放棄された自転車
が増え困っています｡安全と美
観上､使用されていないものは
片づけたいと思いますので､ぜ
ひ心当たりの方､お引き取り願
います｡      (防犯協議会滝沢支部) 

駅前･放棄自転車で満杯! 

 

 

 

6 月 20 日、千厩体育
館で開かれた一関地方
中総体の女子バトミン
トン個人戦シングルス
で東中の小岩花選手が
優勝した。同選手は昨 

 

 

滝ちゃんかわら版 
｢ネタを募集します｣ 

 

 

 

このような 
イタズラは 
犯罪です！ 

× 

7.4  

通信員(生活福祉部会員) 

７区:菅原芳一･東海林英四郎 ８区:菅原千里 
９区:千葉恒   10区:菅原正三･佐々木明美 

･高橋得代 11区:伊藤則男･蜂谷友子 

幼小中関係者が集まり､子
どもたちの夏休みの過ごし方 
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小岩花選手(東中) 
市中総体で優勝！ 
一バトミントンＳ個人戦一 

年もダブルス
で準優勝し、
２年連続で県
大会に進むこ
とになった。 

 

７月 6 日(火)10 時から、滝沢地区
推進協の総会が開かれ、事業や新役
員の選任などについて話し合われ
た。特に今年度の敬老会について､
コロナ禍のなかで当祝者への記念品
の贈呈に止める方向で｡主な役員は、
新会長に蜂谷幸夫氏(11 区)､新副会 

我が家の宝物⑤ 
｢親父が亜炭堀りに使ったハンマー｣ 

菊池勝昭氏 (76 歳･７区⊸現在盛岡市在住-) 

利きの鉱夫として働き、晩年
はこの地で亜炭採掘や井戸掘
りにその腕を生かしました。
写真のハンマーは亜炭採掘に
使ったものだそうです。かた
わら仲間の鉱夫相手に菊池商
店の看板で衣類や魚介類の販
売をしたとのことです。 

真滝地区は昭和 30 年代半ばまで、家庭用燃
料として亜炭の採掘がとても盛んでした。菊池
勝昭氏の父の勝造氏は松尾や釜石の鉱山で腕 

総会 開催 
滝沢地区福祉推進協議会 

生活福祉部員のメンバーも半分変
わり、ますます内容の充実を図りた
いと存じます。各区で｢こんな技や趣
味を持った人がいる｣｢こんな珍しい
モノがある｣等、滝沢の人々にお知ら
せしたいことがありましたら各区に
通信員いますので連絡ください。 

長に菅原秀子
氏(9 区)が、
事務局長は菅
原正三氏(10
区)が再選。 

 

7.8 

など､情
報交換を
行った｡ 

イタズラ書き止めて！ 

校外指導連絡協議会 

真滝バイパスに
かかる滝沢橋の下
の壁にイタズラ書
きをされました。
絶対に真似はしな
いでください。 

7.8 

7.5 

空から滝沢を巡る④  

７区集会所上空 
 

 

6.27(日) PM 4:20 頃 
 町田(9 区)1 頭 
7.2(金) AM 7:15 頃 
 舘下(10 区)親子連れ 
7.6(火) AM 6:15 頃 
 苦木(7 区)成獣 1 頭 
7.9(金) AM 7:30 頃 
 苦木(7 区)成獣 1 頭 
7.12(火) PM 4:35 頃 
 寺下(8 区)成獣 1 頭 
 このところ立て続け
に出没しています。 

ご注意を!! 

(期間) 
5.29 
↓ 
7.12 

市農地
林務課
配信・ 
滝沢地
区抜粋 
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